

El Pedro Escartín acogerá el partido de fútbol femenino entre España y Nueva Zelanda



Las mejores futbolistas españolas estarán en Guadalajara./Gu30D

El 3 de marzo, en partido preparatorio para el Mundial de Canadá

Guadalajara será la sede, el próximo 3 de marzo a partir de las 19.00 horas, del partido entre las selecciones femeninas absolutas de fútbol entre España y Nueva Zelanda, como uno de los encuentros preparatorios que ambos combinados están realizando de cara al Mundial, que se celebrará este año en Canadá.

El partido tendrá lugar en el Pedro Escartín, con entradas generales a cinco euros, siendo gratuita para

los niños.

Por su parte, el conjunto neozelandés estará concentrado en nuestra ciudad del 26 de febrero al 4 de marzo, entrenándose en las instalaciones deportivas de la ciudad.

Por otro lado, el Palacio Multiusos de Aguas Vivas acogerá a lo largo de estos días la Copa del Mundo y la Eurocopa, ganadas por la selección masculina, así como toda una exposición dedicada al fútbol.

Más de un millón de usos en las instalaciones deportivas municipales

Más de un millón de usos, concretamente 1.033.532, han tenido las distintas instalaciones deportivas municipales durante la última temporada, según los datos aportados por Eladio Freijo, concejal de Deportes, en una reciente comparencia ante los medios de comunicación. Si a esta cifra se añaden los usos de los distintos polideportivos de los colegios, los del polideportivo San José o las instalaciones del complejo de Salesianos, la cifra superaría el millón y medio, lo que a juicio del edil es un "motivo de satisfacción personal y un reflejo del compromiso de los ciudadanos con el deporte".

En un año en el que el Consistorio capitalino ha sido distinguido con tres importantes galardones en el mundo deportivo: el Premio Nacional del Deporte, el Premio del Consejo Superior de Deportes y el Premio del Comité Olímpico Español, Eladio Freijo destaca especialmente "la buena acogida

que tiene el deporte en nuestra ciudad y el uso que hacen los ciudadanos de las distintas infraestructuras deportivas".

Gran subida de usuarios en las dos piscinas

Las instalaciones de las dos piscinas cubiertas municipales, la Huerta de Lara y la de la Fuente de la Niña, han experimentado una gran subida, lo que a su juicio demuestra que la reciente apertura del Centro Acuático Municipal "está más que justificada". En la Huerta de Lara en la pasada temporada se contabilizaron 114.447 usuarios, tres mil más que en la temporada de 2012/2013. En la piscina Fuente de la Niña el número de usuarios de la pasada temporada fue de 307.992, frente a los 196.972 de la anterior.

Freijo ha destacado además el "equilibrio entre usos deportivos, inversiones, gastos y el trabajo en general que se lleva desde el Patronato Deportivo Municipal".



Eladio Freijo fue el encargado de hacer el balance./J. R.

Generador de empleo

La buena gestión deportiva tiene también su vertiente económica en la creación de puestos de trabajo, 80 puestos directos en el Patronato Deportivo y más de 300 indirectos. El turismo deportivo, la gran repercusión económica que tienen los distin-

tos eventos que se celebran en la ciudad, ha sido también motivo de satisfacción para el responsable de Deportes.

De cara a la presente temporada se ha reiterado el apoyo incondicional del Consistorio al deporte base, "seguiremos apostando por los clubes". Existe un ambi-

cioso plan para garantizar la solvencia de los clubes deportivos de la ciudad; se mantendrán los convenios con escuelas y clubes y se potenciarán las categorías juveniles". Todo ello, ha enfatizado Freijo, "para que haya un buen ambiente deportivo en la ciudad".